PABLO CHACÓN: LLEGAR, LOGRAR Y AYUDAR.

Desde Hay que decirlo, con libertad entrevisté a Pablo Chacón. Un gran boxeador argentino, orgullosamente mendocino, del departamento de Las Heras. Hablé con una persona que es como siempre escuché que la describían: un pibe sano, trabajador, que se hizo solo, desde muy abajo y que llegó a ser Campeón Mundial.

Además de su talento, su disciplina y sus logros; Pablo es un hombre bueno que ayuda a muchos chicos a insertarse en el deporte y así, logar salir de la calle, de la marginalidad. En silencio, y con modestia, hizo y hace una gran obra. Un ejemplo por seguir.

Como cada persona que colabora con su presencia en nuestro diario, Pablo ha sido como es: generoso con su tiempo y con su charla. Muchas gracias.

Los dejamos escuchando la entrevista, mirando con emoción el video que lo consagró Campeón Mundial en Hungría y grabando sus fotos en nuestra memoria.



Entrevista por Julieta Ruiz Díaz

https://soundcloud.com/hay-que-decirlo-229780294/entrevista-pablo-chacon-opus?ref=clipboard&p=a&c=1

Pablo Chacón Campeón del Mundo

https://www.youtube.com/watch?v=72y-Pm_I8pI https://www.youtube.com/watch?v=hCHsAmcMHJk



Publicado en HAY QUE DECIRLO CON LIBERTAD Nº 4